



La Directrice

Grenoble, le 26 janvier 2023

M. Klaus Kinzler 1 rue Cujas 38000 Genoble

Lettre transmise par courriel et par Lettre recommandée avec accusé réception n° 1A 194 633 0036 7

Objet : rappel relatif au cadre réglementaire de la mission que vous a été confié

N/réf: IEPG-2023-008-DIR-SAS-LM_Lettre-KKinzler

Copie transmise à Mme la Rectrice de l'Académie de Grenoble, Monsieur le Recteur de la région académique, délégué à l'enseignement supérieur

Monsieur, cher collègue,

Monsieur Fabien Terpan, Directeur des relations internationales, m'a fait part des échanges que vous avez eus dans le cadre du suivi de la mission qui vous a été confiée par lettre du 21 juillet 2022 et que vous avez acceptée à deux reprises, d'abord par téléphone, ensuite par un retour de courriel le 25 juillet dernier.

Pour votre information, le directeur ou la directrice de Sciences Po Grenoble-UGA délègue aux directeurs et directrices stratégiques (études, recherche et relations internationales) la gestion de domaines spécifiques. Il incombe donc à ces derniers de mettre en œuvre les décisions prises par la directrice ou le directeur dans le périmètre de leur délégation.

Comme vous le savez, le directeur de l'INPG-UGA et la directrice de l'IEPG-UGA vous ont attribué une mission, que vous avez expressément acceptée. Ils ont chargé, par délégation, les directeur et VP des relations internationales de suivre les progrès de l'avancement de rapport autant que nécessaire, mais au moins deux fois par an ainsi que je vous l'ai précisé dans mon courriel du 29 août 2022 : « Enfin, deux réunions minimum seront à prévoir par tes soins pour que tu puisses faire des points d'étape avec les directions des relations internationales de l'INPG et de l'IEPG au courant de l'année universitaire ».

Ces réunions revêtent un caractère impératif d'une part car elles sont organisées à la demande des Directeurs d'établissement, et d'autre part car elles ont pour but d'accompagner vos travaux qui revêtent une importance stratégique dans la politique globale d'internationalisation que nous menons.

Il m'apparaît donc indispensable dans le présent contexte que des rencontres plus rapprochées soient dorénavant organisées, initiées à la demande du directeur des Relations internationales de Sciences Po Grenoble-UGA et de la Vice-Présidente des Relations Internationales de Grenoble INP-UGA. Ce point régulier permettra à Grenoble INPG-UGA et Sciences Po Grenoble-UGA de peaufiner, avec vous et grâce à vos travaux de recherche, l'orientation du rapport qui vous est commandé et qui aideront les deux établissements à mieux structurer leurs relations avec l'Allemagne.

Votre présence lors de ces rencontres est donc obligatoire.

Je vous prie de croire, Monsieur, cher collègue, à l'expression de mes meilleurs sentiments

La Directrice,
Sabine SAURUGGER

INSTITUT D'ÉTUDES POLITIQUES GRENOBLE